

母子手帳のデジタル化とリトルベビー・ハンドブックの作成を

町長 都や他市町村との連携を探っていく



質問 国は妊娠や出産、長記録・予防接種などの情報提供で大きな力を発揮している。また、集中治療室がある医療機関や母子に係る主治医などの協力が不可欠であり、広域的な取り組みが望ましい。都や他市町村との連携を探っていく。

町長 都や他市町村との連携を探っていく
母子手帳のデジタル化とリトルベビー・ハンドブックの作成を
内容を2023年に改定する予定となっている。中間報告では、手帳の「デジタル化」に向けた環境整備を進める方が盛り込まれた。我が町もデジタル化に向け取り組みを進めるべきと考える。また、多言語版や低出生体重児向けの身体発育曲線など多様性に配慮した情報提供の充実も求められる。併せて、低出生体重児向けのリトルベビーハンドブックを作成すべきと考える。



町長 都や他市町村との連携を探っていく



香取 幸子 議員（自民誠和会）

長期休業期間中に学童保育クラブで昼食提供を



三小学童保育クラブでのクリスマス会

質問 普段、学校がある時は食事が提供されるが、長期休業期間中に学童保育を利用する場合は各家庭で毎日お弁当を用意する必要がある。学童保育には共働き世帯の子どもが多く通所しており、毎日お弁当と一緒に、毎日お弁当を作りたい。町長の所見を伺う。

町長 学童保育クラブでは、小学校の夏季休業期間を対象とする期間限定入所の児童を対象に毎年30人から40人

お弁当の宅配サービスを利用できるなどの仕組みづくりを、近隣市町でも始めている。瑞穂町でも取り入れる事ができないか、町長の所見を伺う。

お弁当の宅配サービス

アレルギー対応など、細かい配慮が必要であり、すぐに学童保育クラブで昼食の提供を実施することは難しい。

今後、先進自治体の取り組みを参考にするとともに、学童保育クラブの運営を委託しているNPO法人と情報交換し、研究していく。

下澤 章夫 議員（自民誠和会）

DXについて聞く



瑞穂町におけるDXについて聞く

町長 近隣でもいち早く

デジタル推進課を設置

瑞穂町におけるDXについて聞く